



Campana de Navidad

Una vez más las nieves que circundan nuestra ciudad, vienen a ser mensajeras de estas fiestas tradicionales en que la Cristiandad entera conmemora el Nacimiento de un Dios que para habitar con nosotros se hace niño, pobre y humilde y dulcemente nos invita para que postrados ante el pesebre que le sirve de cuna ablandemos nuestros corazones, tal vez endurecidos en la lucha de la vida diaria, yechando la vista en rededor nuestro veamos las miserias y angustias de nuestros prójimos y acudamos por amor a El a remediarlas en la medida de nuestras fuerzas.

Por ello, dejando nuestros puestos de Autoridad, nos acercamos a tí, abulense, con la mano extendida pidiéndote una limosna por amor de Dios, tras de nosotros vienen a tí todos esos convecinos nuestros que ven la llegada de estas fiestas más con temor que con alegría, porque ven que sus casas, por así llamarlas, no reúnen las mínimas condiciones de habitabilidad exigible en la vivienda humana, aquella noche verán a sus familiares ateridos de frío, hambrientos tal vez y de ahí su temor a la llegada de la Nochebuena y para que esto no suceda, hoy se abre la Campana de Navidad que, con la ayuda de Dios, llevarán a feliz término el Secretariado Diocesano de Caridad y Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. su otro propósito que el llevar a los hogares humildes un poco o un mucho—depende de tu generosidad—de alegría, de bienestar, de paz en estas próximas fiestas.

Para esta petición que en nombre de los pobres te hacemos, no apelamos a los fríos números de un Presupuesto, ni a la coacción de un arbitrio o un impuesto, ni menos a los severos artículos de una orden, pedimos una limosna que junta en sí la exigencia de la necesidad ajena a la elegancia de la propia voluntad.

Para pedirnos esta limosna invocamos el nombre de Dios, porque en esta época de materialismo, en que el horizonte amanece a diario impregnado de amenazas, en que la humanidad entera corre sin aliento en busca del lujo, del goce, del placer, buscando por doquier la comodidad y el regalo, en la que por esto mismo se abre un abismo entre los que poseen algo y los que nada tienen, abismo por el que puede correr, como en tiempos no muy lejanos sucedió, un torrente de sangre y lágrimas, es preciso acercar ambas orillas, unir las en comunidad de afanes y angustias, y para esto nada mejor que la caridad cristiana por la que todos los cristianos nos sentimos solidarios en Cristo, ya que por mucho que se afanen las técnicas jurídicas en regular las relaciones humanas, no hay camino más corto para transitar de corazón a corazón que aquel que pasa por el del Divino Maestro.

Así pues, atendida a nuestra llamada y a nuestra súplica, si así lo hacéis estad seguros de merecer, aparte de nuestra gratitud, que nada vale, la del mismo Dios, que quiso multiplicarse en los pobres entre nosotros al decir «Lo que hicisteis a uno de estos pequeñuelos a mí me lo hicisteis».

De este modo la estrella de Belén lucirá refulgente en nuestros hogares en la próxima Nochebuena y un ángel anunciará en nuestra ciudad la «PAZ ENTRE LOS HOMBRES DE BUENA VOLUNTAD».

Avila, noviembre de 1949.

† SANTOS, OBISPO DE AVILA.

David Herrero Lozano.
Gobernador Civil y Jefe Provincial
de F. E. T. y de las J. O. N. S.

El tiempo en España y en el extranjero

PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

Ha llovido ligeramente en el Duero, Centro y algunos puntos de Andalucía y Marruecos. Las cantidades recogidas fueron, en general, de orden de los cinco litros. En el resto de España la nubosidad fué variable.

Tiempo probable: Aumento de la nubosidad en el golfo de Cádiz, región del Estrecho y Marruecos, con chubascos y vientos fuertes del tercer cuadrante. En Levante y sudoeste, alguna precipitación. Mejoría del tiempo en la mitad norte de España.

Resumen general

Continúa el descenso de la temperatura en toda España y la lluvia en gran parte del país.

En la región catalana durante el día de ayer fué nueve grados bajo cero.

En un monte de la parroquia de Meralaipe, provincia de Pontevedra, fueron sorprendidos por una tormenta Benita Garrido y sus hijos Manuel y Antolín, refugiándose en un muro existente en el camino.

Debido al reblandecimiento

del terreno, el muro se desplomó y sepultó a Benita y sus hijos. La madre resultó muerta en el acto y los hijos lograron salir ilesos.

Se ha generalizado el régimen de lluvias en la región del estrecho de Gibraltar, en la que llovió durante toda la noche del domingo. El Observatorio Meteorológico de Tarifa recogió 25 litros por metro cuadrado. Ayer continuaba lloviendo y el viento Suroeste relevante permite esperar la persistencia del régimen.

En la región de Gherburgo

CHERBURGO, 26.—La crecida de los ríos Torthebec y Divette a causa de las lluvias torrenciales de estos días, ha causado inundaciones verdaderamente catastróficas.—EFE.

Gatorce muertos en el Noroeste de Estados Unidos

SEATTE, 28.—Una de las tormentas más fuertes que ha sufrido la costa Noroeste de los Estados Unidos azota intensamente el Estado de Montana. Se registran catorce muertos y daños materiales por valor de varios millones de dólares.—EFE.

Importantes declaraciones del Caudillo al periodista yanqui Brown

En ellas se concreta la actitud hispana ante una posible agresión de la U. R. S. S. contra Occidente

“El pueblo español, que ha mostrado neutralidad amistosa hacia Estados Unidos en la guerra mundial, se siente lastimado por el trato que en el orden internacional ha venido sufriendo injustamente”

WASHINGTON, 28.—«The Sunday Star» edición dominical de «The Evening Star» publica unas interesantes declaraciones que sobre temas militares ha hecho el jefe del Estado español, Generalísimo Franco, al periodista norteamericano Constantine Brown.

Texto de las declaraciones

«Desde hace cinco años la Kominform intenta agitar a España»

La Oficina de Información Diplomática comunica el texto oficial de las declaraciones que hizo S. E. el Generalísimo al periodista norteamericano, Mr. Constantine Brown:

—¿Qué papel desempeñaría España en el caso de una nueva conflagración mundial?

—Como recientemente he expresado a uno de sus colegas americanos al hablar de la situación política de España en el Occidente de Europa, nuestra nación ama la paz, pero sabiendo que ésta no depende de nuestra exclusiva voluntad sino de la agresión de los otros, no pierde de vista los peligros que sobre el Occidente de Europa se ciernen. En la medida de sus medios se prepara y vela sus armas para que las amenazas no puedan sorprenderle.

El papel militar que a usted interesa y que España puede un día desempeñar, depende más de los de fuera que de nosotros mismos. España tiene una firme voluntad de resistencia. Si España fué respetada en otra situación que podríamos llamar parecida, más que a su armamento se debió a la voluntad unánime de resistencia de sus hijos, a la seguridad de que no había de ser presa fácil para ningún agresor y de que los españoles en todo caso habían de vender cara su vida.

—¿Piensa España mantener su posición de neutralidad, como en las anteriores guerras mundiales?

—No es cosa fácil en los tiempos que corren, permanecer neutrales en las grandes conflagraciones modernas. Desde las guerras napoleónicas hasta nuestros días, tres solos países en Europa—España, Suiza y Suecia—han podido permanecer neutrales, y no sin que alguno haya tenido que hacer, contra su voluntad, concesiones a los beligerantes. Muy difícil fué para España, en la última contienda, mantener su neutralidad ante presiones y asechanzas. En una nueva guerra en estos momentos, en que el Derecho Internacional pasa por un estado tan precario, poco pesaría la voluntad de paz de los pueblos, y suecos, suizos/españoles serían antes o después, inevitablemente arrastrados al holocausto.

Pero esta voluntad de resistencia que a España entera anima, pues conoce por amarga experiencia lo que significa el yugo comunista, la muerte y el terror en vida incluso para sus propios secuaces es lo que hace que nadie crea entre nosotros que sería mejor aceptarlos que lanzarse a una devastadora. No se trata ya del fin de las libertades, sino de la fe, de la exis-

tencia y del propio hogar. Lo que en otros países tiene formas larvadas en España revestiría caracteres explosivos. Ante la amenaza que hoy se cierne sobre Europa y a la que ustedes vienen dando estado, no hay que hacerse ilusiones: después de los Estados Unidos, que constituyen el blanco principal de las fobias y de la propaganda rusa, el país que en importancia de tales ataques le sigue es España. Nuestra importancia estratégica y militar la está indicando el posible agresor.

Desde hace cinco años se man tiene a través de la Kominform y sus agentes en Europa el empeño criminal de intentar sembrar la agitación en España a través de partidas de españoles terroristas filtrados desde la nación vecina por nuestra frontera pirenaica, sin que el fracaso y la muerte de atacadores y sabotadores haga detener el envío de gente terrorista, aunque saben de antemano que están condenados al más rotundo de los fracasos.

Este empeño de la Kominform y de los hombres responsables rusos en el extremo occidental de Europa, indica el propósito firme y desesperado de crear núcleos de resistencia que un día pudieran abrir camino a sus unidades de paracaidistas.

la calidad del hombre suele compensar la deficiencia del armamento

—En la actitud que pudiera adoptar España, ¿podría acaso

influir el trato que ha recibido en estos últimos años de las naciones occidentales y particularmente de los Estados Unidos?

—Lo que no pueden comprender los españoles es que si, desgraciadamente, es posible la guerra, si los Estados Unidos han de estar forzosamente empeñados en ella, cometan, sin embargo, la torpeza de hipotecar simpatías y amistades. El pueblo español, que ha guardado en la guerra pasada una neutralidad amistosa hacia los Estados Unidos, que no ha tenido con ellos en cincuenta años diferencias, se siente, sin embargo, lastimado por el trato que en el orden internacional ha venido sufriendo injustamente. Y si un día ha de pasar por una dura prueba al lado del pueblo americano, no es éste el mejor procedimiento para crear el estado de espíritu que una empresa de esa naturaleza necesita. Los sufrimientos y sacrificios que por falta de preparación y asistimiento caerán sobre el pueblo español, se volverían contra la nación americana.

N. de la R. Por no sernos posible publicar hoy todas las declaraciones ante dichas, lo haremos, Dios mediante, mañana.

ABULENSE:

Contribuye a la suscripción abierta por la Jefatura Provincial del Movimiento en pro de los damnificados de Cumbres Viejas (Canarias). Cumplirás como cristiano y harás Patria

Los Coros y Danzas de la Sección Femenina, en Guayaquil

GUAYAQUIL.—Se ha tributado un grandioso recibimiento a los Coros y Danzas de la Sección Femenina a la llegada a este puerto del «Monte Ayala». Las muchas chas españolas visitaron seguidamente al gobernador y alcalde de Guayaquil y trasladaron al monumento erigido en honor de los héroes de la Independencia, ante el cual depositaron unos ramos de flores.

Alocución del nuncio de Su Santidad

Los Coros y Danzas de la Sección Femenina han asistido a una misa dialogada. Durante esta ceremonia religiosa el nuncio de Su Santidad en Quito dirigió la palabra a las muchas españolas. La colonia española las ha observado con un almuerzo. El Instituto de Cultura Hispánica ha celebrado también una velada homenaje en el salón del Ayuntamiento de Guayaquil.—EFE.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

ción Sindical, al llevar a cabo su colaboración con el Ministerio de Agricultura, esta serie de Cursos de Capacitación Agropecuaria tan necesarios en nuestros medios rurales, ya que, por su carácter práctico están resultando el único y más eficaz medio a través del cual, nuestros ganaderos pueden asimilar con un máximo de provecho, unas enseñanzas que nadie se ocupó de hacer llegar a su conocimiento hasta que surgió en España la Organización Sindical del Movimiento. Es innegable afirmó, que es al Nacional-Sindicalismo, a quien los agricultores y ganaderos, deben agradecer que estas benéficas enseñanzas, sean difundidas y divulgadas, con la profusión que hoy se hace en España.

Declaró su satisfacción por recaer en él la dirección de este cursillo del que espera con la colaboración de los demás profesores, prestar la máxima utilidad a los alumnos asistentes al mismo.

A continuación el camarada Gandía, dió las gracias al señor del Pozo y a la Jefatura del Servicio de Ganadería por la colaboración que cada año viene prestando a la Organización Sindical en la realización de estos Cursos, de los que él espera los mayores beneficios.

Alentó a los cursillistas, para que pongan todo su empeño en aprender cuantas enseñanzas recibían a través de los distintos temas a desarrollar, así como de aquellas lecciones de tipo práctico que habrán de recibir en la central lechera y centros ganaderos de la localidad.

Terminó declarando inaugurado el cursillo, desarrollando a continuación el señor del Pozo, la primera lección del mismo.

Antes de regresar a Avila el delegado provincial de Sindicatos, acompañado del secretario provincial, visitó la Casa Sindical Comarcal y la Hermandad de Labradores y Ganaderos.

Delegación Provincial de Sindicatos

Apertura de dos Cursillos de Capacitación Agrícola

Ayer, tuvo lugar en el Salón de Actos de la C. N. S. la apertura de un Cursillo de Capacitación sobre Maquinaria Agrícola.

Al acto inaugural asistieron junto con los alumnos y profesores, el presidente de la C. O. S. A. el director técnico del Cursillo señor Pecharrmán y el secretario sindical provincial que en nombre del delegado provincial de Sindicatos declaró inaugurado el Cursillo, tras breves palabras, en que puso de manifiesto el interés que la Organización Sindical tiene en que estos Cursillos sirvan para que los labradores perfeccionen, al poner en práctica las lecciones recibidas, sus anticuados sistemas de cultivo, cooperando con ello, al aumento creciente de la riqueza agrícola basamento firme sobre el que ha de descansar la Economía de la Nación.

Antes del señor Pecharrmán expuso el orden del curso, detallando horarios y temas a tratar, así como prácticas a realizar y visitas que habrán de efectuarse en determinados centros agrícolas.

Por la tarde, a las 4, en Las Navas del Marqués y el Salón de Sesiones del Ayuntamiento tuvo lugar la inauguración de un curso sobre «Industrias Lácteas»

Asistieron junto con los alumnos y numeroso público, las autoridades locales, el delegado comarcal de Sindicatos, profesores y director técnico del Cursillo señor del Pozo, secretario provincial de Sindicatos y delegado sindical provincial, camarada Gandía, que declaró unaurgado el Cursillo.

Se inició el acto con unas palabras del jefe provincial de Ganadería señor del Pozo que ensalzó la meritoria labor de la Organización

Bar MORAL Restaurante
PROXIMA APERTURA
SERVICIO ESMERADO
Avenida de José Antonio; 15

